



CMA

CENTRO MORELENSE DE LAS ARTES



Beatriz Dávila Brom

Bailarina egresada de la EPDM- Escuela de Danza Profesional en Mazatlán- dirigida por la compañía Delfos. Bailó con compañía Fóramen M., de 2009 a 2018, presentándose en los principales teatros y festivales de México. Ha sido becaria en coreografía en 2015, 2012 y 2010 por el PECDA Morelos y por el CENMOR en 2011. Ha presentado sus proyectos en México, Argentina y Guatemala. Realizó una residencia en Buenos Aires, Arg. (2015) seleccionada para la pasantía de la Compañía Nacional de Danza Contemporánea. Actualmente conforma junto con el músico Rodrigo Gallegos el colectivo interdisciplinario "Los caramelos del chino". Y codirige con Gerardo Sánchez la compañía de danza "Ictus". Ha sido docente del Centro Morelense de las Artes de forma intermitente desde el 2009 y estudia la maestría en creación artística en dicha institución.